Bericht zur 69. Delegiertentagung des Schützenverbandes Nordheide und Elbmarsch

Zur 69. Delegiertentagung des Schützenverbandes Nordheide und Elbmarsch e.V. lud der Vorstand in die Schützenhalle nach Jesteburg ein. Musikalisch wurden die Delegierten und Gäste vom Spielmannszug Jesteburg begrüßt.

Als Gäste aus der Politik konnte der Präsident Volker Höper den Landrat Rainer Rempe und den Abgeordneten des niedersächsischen Landtages Jan Bauer begrüßen.

Auch der Präsident des Schützenverbandes Hamburg Lars Bathke, sein Vizepräsident Heinz-Heinrich Thömen und die Landesdamenleiterin Irmgard Lenge wurden willkommen geheißen. Ebenso die drei anderen Kreise, der Schützenkreis Harburg Stadt, der Schützenkreis Hamburg und der Schützenkreis Sachsenwald waren durch die Vorsitzenden Martina Wiechers, Petra Bruhn und Carsten Henkel vertreten.

Uwe Bahnweg, Vorsitzender des Kreissportbundes war der Einladung nach Jesteburg ebenfalls gern gefolgt.

Neben dem Kreiskönig Manfred Kahnebley vom SV Neu Wulmstorf wurden auch die Ehrenmitglieder des Schützenverbandes Nordheide und Elbmarsch, Reinhard Pape, Adolf Wübbe, Annegret Cohrs und Karin Buchholz, begrüßt.

Insgesamt nahmen 40 Vereine mit 229 stimmberechtigen Delegierten an dieser Delegiertentagung teil

In seinem Bericht hob der Präsident Volker Höper einmal mehr die Jugendförderung des Schützenverbandes Nordheide und Elbmarsch hervor. Ein besonderer Dank ging hier an die Kreissparkasse Harburg-Buxtehude und der Volksbank Lüneburger Heide für ihr jahrelanges Engagement in der Jugendarbeit.

Einen immer wichtigeren Stellenwert nehmen der Schutz und die Stärkung der Rechte von Kindern ein. Die Kreisjugend arbeitet zusammen mit den Kreisjugendleitern in Kooperation mit der Sportjugend und dem Kinderschutzbund an einer Kampagne der Sportjugend Niedersachsen.

Im Jahr 2023 gehörten dem Schützenverband Nordheide und Elbmarsch 65 Vereine mit 11.927 Mitgliedern an. Das war ein Plus von 410 Mitgliedern im Vergleich zum Vorjahr.

Die Kreissportleiter Eckhard Heinsen und Burkhard Beecken zeigten sich sehr zufrieden mit den durchgeführten Kreismeisterschaften. Sie dankten allen Vereinen und deren Helfern für die reibungslose Durchführung dieser Meisterschaften.

Die Kreisstandarte Auflage wurde vom SV Eckel errungen, die Kreisstandarte Freihand ging an den SV Ovelgönne.

Präsident Volker Höper und der Ehrenpräsident Reinhard Pape zeichneten langjährige Mitglieder des Kreisvorstandes aus. Nadine Schwanitz, Eckhard Heinsen, Wilfried Stresow, Angelika Lembke, Patrick Wirtz und Britta Gellers wurden für Ihre ehrenamtliche Tätigkeit geehrt.

Eine nicht alltägliche Ehrung wurde dem Vizepräsidenten des Landesverband Hamburg, Heinz-Heinrich Thömen zuteil. Für seine jahrzehntelange gute Zusammenarbeit mit dem Kreisverband Nordheide und Elbmarsch verlieh ihm Volker Höper die goldene Ehrennadel des Schützenverbands Nordheide und Elbmarsch.

Und das auch ein Präsident auf seiner eigenen Delegiertentagung überrascht werden kann, bekam der Präsident Volker Höper am eigenen Leib zu spüren. Er wurde vom Präsidenten des Landesverband Hamburg und Vizepräsidenten des Deutschen Schützenbundes Lars Bathke mit der goldenen Verdienstnadel vom Deutschen Schützenbund ausgezeichnet.

Der Jugend-Förderpreis "Hot Spot" der Sparkasse Harburg Buxtehude und des Schützenverbandes Nordheide und Elbmarsch wurden traditionell auf dieser Delegiertentagung verliehen. Seit 2006 werden Vereine mit einer vorbildlichen Jugendarbeit ausgezeichnet. Der SV Egestorf siegte in diesem Jahr vor den Vereinen SK Marxen, SV Sieversen-Leversen, SV Klecken und dem SV Eckel.

Wie schon in den Jahren zuvor, wurden auch Vereine für Ihre Vereinsprojekte für Jugendarbeit bezuschusst. Die Schützenvereine Rade, Königsmoor, Fleestedt, Hittfeld von 1879, Schierhorn, Sprötze Kakenstorf, Egestorf und Hanstedt konnten sich im vergangenen Jahr über einen Zuschuss vom Kreisverband freuen.

Elf erfolgreiche Jungschützen aus den Vereinen SK Salzhausen, SV Heidenau, SV Neu Wulmstorf, SV Sieversen-Leversen und SV Nenndorf, welche mit Ihrer Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften den Schießsport eindrucksvoll vertreten haben, wurden ebenfalls vom Schützenverband geehrt:

Jan Menke und Kira Kurock von der SK Salzhausen

Anna Lena Indorf, Jannis Volkmann, Lucie Slink, Felix Veichtlbauer und Katharina Indorf vom SV Heidenau

Theresa-Josephine Preuß vom SV Sieversen-Leversen

Annemieke Steffens und Hannah Tamke vom SV Neu Wulmstorf

Lea Pauline Scholz vom SV Nenndorf

Der Punkt Wahlen wurde kurz und knackig von den Delegierten abgehandelt. Burkhard Beecken wurde einstimmig als Kreissportleiter Kurzwaffen für vier Jahre wiedergewählt und für den scheidenden Kassenprüfer Carsten Brockmann vom SV Fleestedt wurde Heino Kraul vom SV Ovelgönne einstimmig gewählt.